



どりいむ通信

2025年、2026年
12・1月号

特定医療法人 大慈会 三原病院 医療理念

科学
Science共感
Sympathy自立
Independence

心の豊かさや個別性が医療に求められている現代社会において、私達病院スタッフは、科学的根拠に基づいた先進の精神医療を取り入れ、大いなる慈しみの心で患者様に共感し、患者様やご家族に安心して頂ける信頼性の高い病院づくりを目指します。開放的で自由な、のびのびとした環境を提供し、専門性と責任を持った態度で、患者様の自立や飛躍を支援することをスタッフの喜びと致します。



冷たい風が身にしみる季節になりました。皆様、お変わりありませんでしょうか？新しい年を迎える準備でお忙しいことと存じますが、どうぞお身体を大切にお過ごしください。

今年もどりいむは利用者様・ご家族の皆様に支えられ、無事に年末を迎えることが出来ました。ありがとうございます。来年も、どうぞ宜しくお願ひ致します✿



切って…



焼いて…



Aグループでは、お好み焼きを作りました！失敗しないようドキドキしながらも、皆さん上手にお好み焼きをひっくり返していました！出来立てのお好み焼きを頬張りながら「美味しいね」と喜ばれています♪

トッピング



完成！



おやつ作り



三原病院の6ヶ条

- ①患者様を第一とする医療を実践してまいります。
- ②信頼と共感で結ばれた治療関係づくりに努めます。
- ③診断や治療について先進の精神医療を提供いたします。
- ④親しみやすく地域に開かれた病院を目指します。
- ⑤社会復帰の促進に力を注ぎ、患者様の自立を支援いたします。
- ⑥特色のある専門的なチーム医療を提供いたします。

遠足

11月は、びんご運動公園に行ってきました！赤や黄色、オレンジに移り変わっている葉っぱを見ながら「綺麗ね～」と秋を満喫しました♪

また、院内の銀杏も綺麗に色づいており、記念写真を撮ったり、お土産に銀杏の葉っぱを貰ったりと楽しまれた様子でした☆



スポーツの秋！



イベント予定

12月は・・・

忘年会

1月は・・・

初詣



感染対策について

どりいむでは、感染予防のため、平時より三密を意識し、その場に応じて換気や消毒などの適切な対策に努めています。

利用者様の安心・安全を第一に、ディケア内での活動に取り組んでいます。

